

NI-Youth がバーベキューを実施しました 新メンバーも加えて交流を深めました

金井勇樹 (NI-Youth)

NI-Youth は 8 月 11 日(土)に幕張海浜公園バーベキューガーデンで BBQ を開催しました。

この日は 27 人の参加者がありました。今年の姉妹都市青少年派遣事業に参加してタスカルーサに派遣された高校生も多数参加してくれました。また同じ習志野市でボランティア活動をしているローターアクトのメンバーにも参加していただきました。さらに今回は国際交流部会の方たちも手伝いに来てくださり、ホットドックを焼いていただきました。ホットドックを用意したのは初めてですが、粒マスタードやピクルスも用意した本格的なホットドックで、とても好評でした。

参加者はそれぞれ交流がメインで会話を楽しんでいたため、思っていたよりも肉の消費が少なく、代わりにフルーツがとても喜ばれました。次回は会話も進みつつ食も進むような内容にしていきたいです。

BBQ の後は広場でみんなで遊びました。サッカーや鬼ごっこをしてさらに交流を深めました。気温も昼間よりも下がってきたため遊

びやすかったです。留学生の人たちも一緒に楽しみました。留学生の参加者は 2 人と少なかつたものの、その分しっかり話すことができ、Youth に興味を持ってもらうことができたことはよかったですと思います。

派遣生の高校生の中からたくさんのメンバーが Youth に入ることになりました。ローターアクトの方たちともお互いの活動や一緒に行う事業について話しました。これまでの BBQ にはなかったことで、有意義な活動になりました。

今までのようにただイベントをやるだけでなく、Youth の活動を知ってもらいメンバーを増やすことが目標でもあったので、それが達成できたことはよかったですと思います。

今回のイベントは期待通り成功しましたが、改善するべきところもいくつか出たので、次回からは今回の反省点も含めよりいいものにしていくつもりです。また、やる気のあるメンバーが多数入ったので、イベントだけでなく新しい事業にも挑戦していきたいです。



強い日差しのテントの下は、笑顔と会話



参加者揃って歓声とポーズ